



4 Pièces

141 m²

Réf. 04083

1 490 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

**résidences
immobilier**



résidences immobilier

Situé au cœur du plus bel emplacement de Mandelieu, à quelques pas de la mer et des plages dans un domaine sécurisé de 5 villas, villa de 141 m² de plain-pied composée d'un séjour de 44 m² et d'une cuisine indépendante donnant sur une grande terrasse, une chambre parentale avec salle de bains et dressing, 2 chambres et une salle de douche. Le tout sur un terrain de 1235 m² avec une piscine et un garage fermé. Belle vue dégagée avec un aperçu mer.

Located in the heart of the most beautiful location in Mandelieu in a secure domain of 5 villas, single-storey 141 m² villa comprising a 44 m² living room and an independent kitchen opening onto a large terrace, a master bedroom with bathroom bathroom and dressing room, 2 bedrooms and a shower room. All on a plot of 1235 m² with a swimming pool and a closed garage. Beautiful open view with a glimpse of the sea.

LABEL PROPERTIES

71 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

